
pela preservação dos recursos hídricos; acrescentou que, o mais
importante é ver o avanço e conquistas ocorridas no CBH-BS ao
longo desses 10 anos e enfatizou a oportunidade que o Comitê
de Bacias propicia, para se fazer a prática do exercício da cida-
dania, pois há nele uma representatividade da Sociedade Civil
e essa oportunidade faz com que a voz da Sociedade seja ouvi-
da e que opiniões sejam dadas; ressaltou também que todos
somos sabedores da grande importância que temos na defesa e
preservação dos recursos naturais, destacadamente a água,
fazendo uso racional evitando o desperdício; finalizou agrade-
cendo mais uma vez o convite e desejou que o Comitê obtenha
muitas outras conquistas. Agradecendo o Dr. Ricardo Yamauti,
o Presidente, destacando a aplicação de recursos financeiros do
FEHIDRO nos Comitês durante esses 10 anos, passou a palavra
ao ex-Secretário Executivo, Benedito Rafael da Silva, hoje
Prefeito Municipal de Salesópolis. Cumprimentado os presen-
tes, o Prefeito Benedito Rafael iniciou dizendo do seu prazer em
estar ali, e em rever após 10 anos amigos que como ele, na oca-
sião, Diretor de Gerenciamento de Recursos Hídricos da Bacia
do Alto Tietê e Baixada Santista, do DAEE, coordenaram a
implantação do CBH-BS; lembrou da árdua luta e das sucessi-
vas e exaustivas reuniões para a implantação do mesmo, do
qual teve a honra de ser o primeiro Secretário Executivo; acres-
centou também que foi Secretario Executivo do Comitê da
Baixada e, atualmente como Prefeito de Salesópolis, preside o
Subcomitê do Alto Tietê - Cabeceiras; fez alguns comentários
sobre assuntos polêmicos da Baixada Santista, que embora
diferentes dos da sua região (Alto Tietê e Cabeceiras) interfe-
rem na sustentabilidade da região; finalizou agradecendo a
todos e do prazer em rever amigos. Prosseguindo com a reu-
nião, o Presidente registou a presença do Vice Prefeito de São
Vicente Paulo de Souza, e cedeu a palavra ao Vice-presidente
do CBH-BS, Celso Garagnani. Iniciando, o Vice-presidente lem-
brou o primeiro Vice-presidente do CBH-BS, Sr. Wbiratan
Ribeiro Maia e rendeu-lhe homenagens; falou da gestão parti-
cipativa e da importância da Sociedade Civil no Comitê, da sua
maturidade no decorrer desses 10 anos, e da esperança futura
no seu crescimento, atuando e dando o tom diferente do políti-
co e do tecnocrata; finalizou agradecendo mais uma vez a
todos, em especial a Sociedade Civil, desafiando-os a participar
e continuar a construir e contribuir cada vez mais no cresci-
mento do Comitê. Dando seqüência à reunião, o Presidente
agradeceu à sua equipe na representação do Comitê, e solicitou
ao cerimonial que anunciasse alguns dos presentes. A apresen-
tadora do cerimonial iniciou agradecendo às presenças dos Srs.
e Sr.as: Tenente Gilson Geraldo Gonçalves - comandante do 3o
Batalhão da Polícia Ambiental, Rogério Silva, Comandante da
Polícia Militar, Marco Antônio - Supervisor, Técnico do Instituto
Oceanográfico de Santos, Antonio Rodrigues, Secretario de
Administração de Salesópolis, Nei - Vereador de Salesópolis, à
Chefe da Sessão de Projetos Educacionais Especiais CDU de
Santos, Laurindo Chaves, Coordenador do curso de Ciências
Biológicas, Vereadora Regina e todos os Secretários Municipais
e Diretores das Prefeituras da Baixada Santista. A seguir, em
cumprimento ao item 04 da pauta: Lançamento oficial do
“Projeto de Educação Ambiental Aplicada” do CBH-BS - apre-
sentação pela UNESP, convidou o Professor Jânio, para o lan-
çamento oficial do projeto. Cumprimentando a todos, o
Professor Jânio Akamatsu, em nome da UNESP, agradeceu a
parceria com o CBH-BS nesse projeto de Educação Ambiental,
do qual é Coordenador. Com referência ao projeto cujo objeti-
vo principal é complementar e capacitar professores, irá basica-
mente, trabalhar com a metodologia da mensagem, que busca
esclarecer o aluno através de um ensino contextualizado e
interdisciplinar. O projeto foi dividido em 03 fases, a saber: 1ª
fase a iniciar-se em março e com término previsto para o início
de julho; a 2ª fase será no período de agosto a novembro de
2006 e a 3º fase ainda em discussão prevista para o ano de
2007. Agradecendo a apresentação do Professor Jânio, o ceri-
monial solicitou ao Sr. Francisco Gomes da Costa Neto,
Coordenador da CE-ED, para que fizesse um breve relato com
respeito ao Projeto de Educação Ambiental Aplicada. O Sr.
Francisco, iniciando cumprimentou a todos, e lembrou que o
Programa Educação Ambiental Aplicada, foi idealizado há mais
de dois anos e meio, e demandou muito esforço para que che-
gasse a esse estágio; pediu ao Presidente que solicitasse ao ple-
nário aprovação de recursos orçamentários, baseados no valor
do atual projeto, para que o mesmo tenha continuidade em
2007, pois acredita que só através da informação é que pode-
remos experimentar uma mudança de mentalidade na socieda-
de, em relação ao uso e preservação dos recursos naturais. Em
seguida, dentro do estabelecido no item 05 da pauta, “Semana
da Água 2006”: informes da programação e distribuição de
material, o Sr. Francisco passou a comentar sobre as tratativas
realizadas em reunião com o Prefeito, Vice-prefeito de São
Vicente, os quais cederam o Centro de Convenções daquele
Município, local onde se pretende fazer uma grande exposição
temática relacionada com a água, e de toda a programação que
será realizada no período de 15 a 22 de março de 2006; falou
também das reuniões realizadas com todos os Prefeitos,
Secretários de Educação e Meio Ambiente dos municípios, os
quais foram favoravelmente unânimes à realização do projeto;
falou ainda da demanda de esforços junto às empresas no sen-
tido de que possam a vir ser parceiros do Comitê, na realização
desse projeto que abrangerá 270 escolas da RMBS; a seguir
dando início à Campanha Verão Limpo, o Sr. Francisco expôs o
banner alusivo ao tema e solicitou aos Secretários de educação
ou seus representantes da RMBS, que retirassem o kit de 30
banners, os quais deverão ficar expostos em suas escolas
durante os meses de dezembro/05 e janeiro a março2006.
Agradecendo as explanações do Sr. Francisco, o cerimonial pas-
sou a palavra o Secretário Executivo José Luiz Gava, para que,
iniciando o item 06 da pauta - Solenidade em Comemoração
aos 10 anos do CBH-BS, fizesse um retrospecto dos 10 anos do
Comitê. O Secretário Executivo iniciou a retrospectiva através
de projeções na tela, fazendo um breve histórico do Comitê, sua
formação, composição e gestões; falou também das leis de cria-
ção do Comitê, seus objetivos e da inovadora participação da
Sociedade Civil nas decisões de gestão do Comitê; decorreu
acerca dos principais desafios do Comitê; das ferramentas que
o Comitê dispõe necessárias ao gerenciamento dos recursos
hídricos da região; fez comentários sobre o suporte financeiro
do Comitê, o FEHIDRO, destacando algumas obras realizadas
com recursos desse fundo estadual, e ao final, resumidamente
fez um balanço do montante aplicado nos últimos oito anos em
contratos firmados e em análise para assinatura, mostrando a
distribuição desses recursos por segmento. Agradecendo ao
Secretário Executivo o cerimonial convidou o Engenheiro
Reinaldo Eduardo Young Ribeiro, da SABESP, para que em
nome dos membros do CBH-BS, falasse sobre os 10 anos de
Comitê. Iniciando, o Engenheiro Reinaldo falou da importância
do momento, ressaltou as lembranças da instalação dos
Comitês, do empenho do Engenheiro Hugo Marques Rosa,
então Secretário de Recursos Hídricos Saneamento e Obras, que
seguindo a política do Governador de São Paulo, Mário Covas,
de uma forma apaixonada conduziu a política implantada, e
que, hoje, após 10 anos desse processo de construção, sente-se
os resultados alcançados; deu destaque ao FEHIDRO no finan-
ciamento das obras implementadas com os recursos desse
fundo estadual, e que também foram implementadas pelas pró-
prias Prefeituras, porque atendiam o anseio da Sociedade. Disse
ainda que algumas Prefeituras fizeram obras e projetos que saí-
ram do Comitê, e o próprio Estado também, no caso específico
da SABESP, como o programa de despoluição do Litoral de São
Paulo. Continuou dizendo que o Comitê está dando frutos, pois
algumas obras que estão para iniciar no ano que vem, finan-
ciadas pelo Banco japonês, foram propostas que saíram daqui,
nasceram aqui e foram levadas ao Governo do Estado e acaba-
ram sendo aprovadas. Outra coisa importante é o programa de

redução de perdas da SABESP, que hoje investe recursos muito
grandes e está sendo feito um esforço muito grande para viabi-
lizar o programa, como obras, compra de equipamentos,
modernização do sistema e outros. Estes programas também
nasceram aqui e depois de 10 anos, vêem-se as coisas andan-
do, os resultados serem colhidos, mas ao mesmo tempo um
entusiasmo maior em continuar buscando solução para os pro-
blemas que se tem aqui, então, “eu queria em nome, com cer-
teza, dos representantes do Estado, Município e da Sociedade
Civil, agradecer à Prefeitura, à presidência do Comitê, estar pro-
porcionando esse momento de reencontro, que é muito impor-
tante para todos nós, que nos dá força para continuar nessa
luta, muito obrigado aos colegas”. Dentro do item 07 da pauta
- Assuntos Gerais, o cerimonial, agradecendo ao Engenheiro
Reinaldo, convidou, o Presidente, Vice-Presidente e o Secretário
Executivo para que fizessem a entrega das Menções Honrosas
aos ex-presidentes, ex-Vice-Presidente e ex-Secretário
Executivo, pelos relevantes serviços prestados, durante suas
gestões. Num aparte, o Presidente atendendo à solicitação do
Sr. Francisco Gomes da Costa Neto, apresentou ao Plenário a
proposta de reservar recursos para 2006, para a realização do
2o curso de educação ambiental aplicada para a região metro-
politana, para 2007, no valor igual ao do projeto em andamen-
to, de R$ 314.000,00. Tendo sido colocado em votação foi apro-
vado por todos. Prosseguindo, com a solenidade, o Presidente
entregou também um certificado de participação a todos os 71
membros representantes do Comitê, acrescentando ser uma
humilde homenagem dentro da grande importância que todos
tiveram dentro das realizações do comitê e seus avanços nesses
10 anos de sua fundação; agradeceu o apoio do Vice-Presidente
e Secretário-Executivo, com deferência especial à Sociedade
Civil, pela sua participação e parceria nessa construção. O
Secretário Executivo, solicitando a palavra, disse que o mérito
dos resultados da Secretaria, não se restringe à sua pessoa, mas
a toda sua equipe de trabalho do DAEE, que não mede esforços
para levar adiante o serviço da Secretaria Executiva, que é bas-
tante exaustivo, e que sem o apoio da equipe, não teria como
conduzir a sua atividade junto ao Comitê. A Sra. Zulma dos
Santos (Associação Teto e Chão da Baixada Santista), informou
que o Fórum, da Sociedade Civil, estará se reunindo uma sema-
na antes da Semana da Água, para algumas discussões.
Agradecendo a honra da presença de todos, o Presidente regis-
tou a presença dos Vereadores Zeca e Denilson representantes
do Prefeito Municipal de Cubatão, convidou a todos para uma
confraternização, encerrando a reunião às 17h30min. 

Deliberação CBH-BS - 93, de 31-1-2006

Estabelece Prazo para Apresentação de Projetos
para Obtenção de Recursos do FEHIDRO para o
Ano de 2006

O Comitê da Bacia Hidrográfica da Baixada Santista, reuni-
do em assembléia e, 

considerando que anualmente o Comitê deve deliberar
sobre a destinação de recursos do FEHIDRO a serem aplicados
em solicitações para financiamentos de estudos, projetos, ser-
viços ou obras;

considerando que as solicitações de financiamento com
recursos do FEHIDRO, devem ser analisadas e hierarquizadas
pela Câmara Técnica de Planejamento e Gerenciamento de
Recursos Hídricos CT-PG em tempo hábil para que o plenário do
Comitê possa deliberar sobre a destinação dos recursos até a
data limite estabelecida pelo Manual de Procedimentos
Operacionais do FEHIDRO (MPO), delibera:

Artigo 1º- Fica estabelecido o cronograma para entrega das
solicitações de financiamento com recursos do FEHIDRO, refe-
rente ao orçamento do ano de 2006, conforme segue:

* Início do recebimento: 31 de janeiro de 2006.
* Último dia para recebimento: 24 de março de 2006.
Parágrafo Único - Toda a documentação, conforme relacio-

nada no “Comunicado da Presidência 01/2006”, também cons-
tante do MPO, para solicitação de financiamentos, deverá ser
entregue e protocolada na Secretaria Executiva do CBH-BS, na
sede do DAEE de Itanhaém.

Artigo 2º - Esta Deliberação entra em vigor na data de sua
aprovação pelo plenário do CBH-BS, em 31 de janeiro de 2006.

Deliberação CBH-BS - 94, de 31-1-2006

Aprova Contingenciamento de Recursos do FEHI-
DRO, da quota-parte do CBH-BS, Referente ao
Exercício de 2006, para Elaboração do Plano de
Bacia 2008/2011

O Comitê da Bacia Hidrográfica da Baixada Santista, reuni-
do em assembléia e, 

considerando que o Comitê conta anualmente com recur-
sos do FEHIDRO para financiamento de investimentos em pro-
jetos de interesse para a bacia hidrográfica;

considerando que a Lei Estadual 7.663/01 estabelece que
os Comitês de Bacias devem elaborar os seus Planos de Bacias
quadrienalmente, para serem incorporados ao Plano Estadual
de Recursos Hídricos;

considerando que o Plano de Bacia do CBH-BS atualmente em
vigor, foi aprovado para ser executado no período de 2004/2007;

considerando que para o quadriênio 2008/2011, o Comitê
deverá elaborar um novo Plano de Bacia;

considerando ainda a Deliberação CBH-BS nº 084/04 que
prevê em seu artigo 6º, parágrafos 1º e 2º, a priorização de pro-
jetos de interesse geral do Comitê, delibera:

Artigo 1º- Fica aprovado o contingenciamento de até R$
150.000,00, dos recursos de investimentos do FEHIDRO desti-
nados à cota-parte do CBH-BS para o exercício de 2006, para
elaboração do Plano de Bacia referente ao quadriênio
2008/2011. 

Parágrafo Único - O Comitê deverá deliberar a respeito da
utilização do recurso contingenciado por esta deliberação, atra-
vés de projeto específico, respeitando as normas do Manual de
Procedimentos Operacionais do FEHIDRO.

Artigo 2º - Esta Deliberação entra em vigor na data de sua
aprovação pelo plenário do CBH-BS, em 31 de janeiro de 2006.

Deliberação CBH-BS - 95, de 31-1-2006

Aprova Contingenciamento de Recursos do FEHI-
DRO, da quota-parte do CBH-BS, Referente ao
Exercício de 2006, para a Segunda Fase do
Projeto de Educação Ambiental Aplicada

O Comitê da Bacia Hidrográfica da Baixada Santista, reuni-
do em assembléia e, 

considerando que o Comitê conta anualmente com recur-
sos do FEHIDRO para financiamento de investimentos em pro-
jetos de interesse para a bacia hidrográfica;

considerando que o Projeto de Educação Ambiental
Aplicada, foi aprovado pelo CBH-BS através da Deliberação
CBH-BS Nº 069/03;

considerando que o Comitê priorizou a implantação da pri-
meira fase do referido projeto e entende que a sua continuida-
de é de suma importância para a consolidação dos resultados
esperados;

considerando ainda a Deliberação CBH-BS nº 084/04 que
prevê em seu artigo 6º, parágrafos 1º e 2º, a priorização de pro-
jetos de interesse geral do Comitê, delibera:

Artigo 1º- Fica aprovado o contingenciamento de até R$
250.000,00, dos recursos de investimentos do FEHIDRO desti-
nados à cota-parte do CBH-BS para o exercício de 2006, para a
implantação da segunda fase do Projeto de Educação
Ambiental Aplicada. 

Parágrafo Único - O Comitê deverá deliberar a respeito da
utilização do recurso contingenciado por esta deliberação, atra-
vés de projeto específico, respeitando as normas do Manual de
Procedimentos Operacionais do FEHIDRO.

Artigo 2º - Esta Deliberação entra em vigor na data de sua
aprovação pelo plenário do CBH-BS, em 31 de janeiro de 2006.

Deliberação CBH-BS - 96, de 31-1-2006

Cancelamento de Indicação de Projeto ao FEHI-
DRO, denominado Divulgar para Conhecer

O Comitê da Bacia Hidrográfica da Baixada Santista, reuni-
do em assembléia, e 

considerando que o CBH-BS, através da Deliberação Nº
089/05 de 30/06/05, indicou o projeto “Divulgar para
Conhecer”, do tomador CEAVI - Centro Educacional Água Viva,
ao FEHIDRO, para obtenção de financiamento sem retorno no
valor de R$ 28.769,44, isento de contrapartida;

considerando que o referido projeto prevê a confecção de
grande quantidade de banners para serem utilizados na distribui-
ção junto as escolas da região, durante a preparação da IV
Semana da Água, que teve o seu início em 09 de dezembro de
2005, bem como a produção de um vídeo institucional do CBH-BS;

considerando que até a presente data o projeto ainda não
obteve a aprovação do Agente Técnico para que possa viabili-
zar a assinatura do contrato com o Agente Financeiro do FEHI-
DRO, tornando inviável a sua implantação dentro das previsões
efetuadas pela CE-ED, Comissão Especial de Educação
Ambiental e Divulgação do CBH-BS;

considerando que a CE-ED, em reunião realizada no dia 13
de janeiro de 2006, após analisar o caso, decidiu pela interrup-
ção do processo e enviou o Ofício CE-ED/Nº 001/06 à Secretaria
Executiva, solicitando a suspensão do mesmo;

considerando que o plenário do Comitê, após análise e dis-
cussão da proposta apresentada pela CE-ED, delibera:

Artigo 1º- Fica aprovado o cancelamento do projeto
“Divulgar para Conhecer”, apresentado pelo tomador CEAVI -
Centro Educacional Água Viva, indicado ao FEHIDRO através da
Deliberação CBH-BS Nº 089/05 de 30/06/2005, no valor total de
R$ 28.769,44, isento de contrapartida. 

Parágrafo Único - O recurso destinado para o referido
empreendimento no valor total de R$ 28.769,44, deverá ser uti-
lizado em projetos de divulgação e de interesse do CBH-BS,
conforme estabelecido pela Deliberação CBH-BS Nº 088/05 de
18 de maio de 2005.

Artigo 2º - O Comitê deverá deliberar a respeito da utiliza-
ção do recurso estabelecido por esta deliberação, através de
projeto específico, respeitando as normas do Manual de
Procedimentos Operacionais do FEHIDRO.

Artigo 3º - Esta Deliberação entra em vigor na data de sua
aprovação pelo plenário do CBH-BS, em 31 de janeiro de 2006.

Universidade 
de São Paulo
REITORIA

Resolução USP-5.303, de 2-2-2006

Dispõe sobre a criação de Núcleo de Apoio às
Atividades de Cultura e Extensão Universitária

O Reitor da Universidade de São Paulo, nos termos do arti-
go 7º do Estatuto e artigo 54 do Regimento Geral, ouvido o Pró-
Reitor de Cultura e Extensão Universitária, tendo em vista o
deliberado pelo Conselho de Cultura e Extensão Universitária,
em sessão de 24-11-2005, e pela Comissão de Orçamento e
Patrimônio, em sessão de 19 de dezembro de 2005, baixa a
seguinte resolução:

Artigo 1º - Fica criado o Núcleo de Apoio às Atividades de
Cultura e Extensão Universitária denominado Centro de Estudos
e Extensão Florestal da USP/RP - NACE-CEEFLORUSP/RP.

Artigo 2º - O Núcleo de Apoio às Atividades de Cultura e
Extensão Universitária de que trata o artigo anterior terá prazo
de funcionamento previsto de 5 anos, devendo sua coordena-
doria apresentar à Pró-Reitoria de Cultura e Extensão
Universitária, durante esse período, relatórios bienais.

Artigo 3º - Esta resolução entrará em vigor na data de sua
publicação. (Proc. USP 2005.1.17660.1.3).

Portaria GR-3.667, de 30-1-2006

Dispõe sobre delegação de competência

A Reitora da Universidade de São Paulo, nos termos do
artigo 42, I, do Estatuto da Universidade de São Paulo, e tendo
em vista o deliberado pela Comissão de Legislação e Recursos,
em sessão de 30-11-2004, baixa a seguinte portaria:

Artigo 1º - Fica delegada ao Diretor do Instituto de Química
de São Carlos da Universidade de São Paulo competência para,
nos limites de suas atribuições e observada a legislação vigen-
te, representar a Universidade de São Paulo perante o Conselho
de Gestão do Patrimônio Genético do Ministério do Meio
Ambiente e, especialmente, a competência para firmar termos
de compromissos e solicitar, em nome da Universidade, a emis-
são de autorizações de acesso e remessa de amostras de com-
ponentes do patrimônio genético, por pesquisadores vinculados
ao Instituto de Química de São Carlos.

Artigo 2º - Esta portaria entrará em vigor na data de sua
publicação, revogando-se as disposições em contrário. (Proc.
USP 2005.1.670.75.4).

Portarias da Reitora
De 30-1-2006
Designando, nos termos do artigo 51 da Lei 8.666/93, e

alterações posteriores, Sandra Cristina Campos (na qualidade
de Presidente), Luciane Demüner e Paulo Henrique Bernardelli
Massabki, servidores da Universidade de São Paulo, e Marcos
Revely e Rita de Cássia Polesi, servidores da Fundação Parque
Zoológico de São Paulo, para integrarem a Comissão Especial
de Julgamento da Licitação que tem por objeto a concessão
administrativa de uso de área de propriedade da Universidade
de São Paulo (USP) e da Fundação Parque Zoológico de São
Paulo (FPZSP), localizada no Parque Estadual das Fontes do
Ipiranga, defronte ao Parque Zoológico de São Paulo, visando à
exploração comercial para fins exclusivamente de
Estacionamento, tratada no Processo USP 2005.1.37714.1.1,
designando; ainda, Josefa Hilda Mendes Varjão Souza, servido-
ra da USP, e João Batista Moreira da Silva e Alcides Doná, ser-
vidores da FPZSP, como suplentes da referida Comissão; Prot.
USP 06.5.162.1.3.

De 31-1-2006
Designando, nos termos do parágrafo único do artigo 1º

da Portaria GR-3.316/02, alterada pela Portaria GR-3660/06, a
Profa. Dra. Maria de Lourdes Pires Bianchi, Diretora do
Departamento de Recursos Humanos, para exercer a função de
Presidente da Comissão de Claros Docentes da Reitoria; Proc.
USP 02.1.1061.1.5.

PRÓ-REITORIA DE CULTURA E 
EXTENSÃO UNIVERSITÁRIA

Retificação do D.O. de 14-1-2006
No Edital do Concurso da Orquestra Sinfônica da

Universidade de São Paulo - Concurso 001/2006 - PRCEU -
Processo 2005.1.38929.1.1 - Concurso para o Projeto Academia
2006, cujo objetivo é o reconhecimento de talentos musicais de
regentes e instrumentistas interessados em prática orquestral -
O Coordenador do concurso em referência, remete aos interes-
sados que acorreram(em) ao referido certame, as alterações
relativamente ao Edital em tela:

No Preâmbulo:
Onde se lê:

Concurso 001/2006 - PRCEU (aprovado pelo Conselho
Deliberativo da OSUSP (art 7, III, da Resolução CoCEx-4851/01,
em 31 de março de 2005)

(..........................)
A Orquestra Sinfônica da USP, órgão da Pró-Reitoria de

Cultura Extensão Universitária, tem os seguintes fins específi-
cos, nos termos do artigo 1o de seu Regimento, baixado pela
Resolução CoCEx 4851, de 13 de agosto de 2001, publicada no
Diário Oficial do Estado de 14.08.2001: 

(..........................)
Dispõe, ainda, o artigo 2º da citada Resolução n. 4851 que,

além das finalidades previstas no artigo 1º, compete, também,
à OSUSP:

(..........................)
Leia-se:
Concurso 001/2006 - PRCEU (aprovado com base na

Resolução CoCEx 5294/2006, art. 1º, incisos III e V, combinado
com o art. 6º, inciso II):

(..........................)
A Orquestra Sinfônica da USP, órgão da Pró-Reitoria de

Cultura Extensão Universitária, tem os seguintes fins específi-
cos, nos termos do artigo 1º de seu Regimento, baixado pela
Resolução CoCEx 5294, de 12 de janeiro de 2006, publicada no
Diário Oficial do Estado de 19.01.2006:

(..........................)
Dispõe, ainda, o artigo 2o da citada Resolução n. 5294 que,

além das finalidades previstas no artigo 1º, compete, também,
à OSUSP:

(..........................)
No Item 4 - Orçamento:
Onde se lê:
A dotação total bruta prevista pela OSUSP para a cobertu-

ra orçamentária do projeto é de R$ 190.476,00 (cento e noven-
ta reais, quatrocentos e setenta e seis reais), valor referente ao
mês base de dezembro / 2005.

Leia-se:
A dotação total bruta prevista pela OSUSP para a cobertu-

ra orçamentária do projeto é de R$ 228.571,20 (duzentos e
vinte e oito mil, quinhentos e setenta e um reais e vinte centa-
vos), valor referente ao mês base de dezembro / 2005.

No Item 9.3 - Da Prestação Das Provas:
Onde se lê:
As provas para instrumentistas serão realizadas nos dias

13, 14 e 15 de março de 2006, das 09h00 às 18h00, a saber:
dia 13 de março para instrumentistas de cordas
dias 14 de março para instrumentistas de cordas (conti-

nuação) e de percussão 
dia 15 de março para instrumentistas de sopros 
As provas para regente assistente serão realizadas no dia

16 de março, das 10h00 às 14h00
O candidato deverá estar presente no local das provas,

com 15 minutos de antecedência.
Leia-se:
As provas para instrumentistas serão realizadas nos dias

13, 14 e 15 de março de 2006, das 13h00 às 18h00, a saber:
dia 13 de março para instrumentistas de cordas
dias 14 de março para instrumentistas de cordas (conti-

nuação) e de percussão 
dia 15 de março para instrumentistas de sopros 
As provas para regente assistente serão realizadas no dia

16 de março, das 13h00 às 18h00
O candidato deverá estar presente no local das provas,

com 15 minutos de antecedência.
No preâmbulo da minuta de contrato, parte integrante do

edital do concurso:
Onde se lê:
Pelo presente instrumento particular e na melhor forma de

direito, entre partes, de um lado, como Contratante, a
Universidade de São Paulo, por intermédio da Orquestra
Sinfônica da USP - OSUSP, órgão da Pró-Reitoria de Cultura e
Extensão Universitária da Universidade de São Paulo, conforme
Regimento baixado pela Resolução CoCEx 4851, de 13 de agos-
to de 2001, neste ato representada pelo Pró-Reitor de Cultura e
Extensão Universitária, na qualidade de Presidente do Conselho
Deliberativo da OSUSP, Prof. Dr. –––––––––––––––––––––,
com endereço na Rua da Reitoria, 109, Térreo, Cidade Univer-
sitária; e de outro lado, como Contratado, ...............
................................... (nomear), ................... (nacionalidade),
................... (estado civil), músico, inscrito na Ordem dos
Músicos do Brasil sob o n. ..................., portador da cédula de
identidade RG n. ......................, do C.I.C. n. ........................,
cadastrado no INSS sob o n. ................. , domiciliado e residen-
te nesta Capital, na Rua ....................., telefones: ............., têm
entre si justo e acertado o presente Contrato de Prestação de
Serviços Artísticos, que se regerá pela Lei n. 8666/93 e altera-
ções posteriores, pelo Edital n.001/2005-PRCEU e pelas cláusu-
las e condições seguintes.

Leia-se:
Pelo presente instrumento particular e na melhor forma de

direito, entre partes, de um lado, como Contratante, a
Universidade de São Paulo, por intermédio da Orquestra
Sinfônica da USP - OSUSP, órgão da Pró-Reitoria de Cultura e
Extensão Universitária da Universidade de São Paulo, conforme
Regimento baixado pela Resolução CoCEx 5294, de 12 de janei-
ro de 2006, neste ato representada pelo Pró-Reitor de Cultura e
Extensão Universitária, na qualidade de Presidente do Conselho
Deliberativo da OSUSP, Prof. Dr. –––––––––––––––––––––,
com endereço na Rua da Reitoria, 109, Térreo, Cidade
Universitária; e de outro lado, como Contratado, ....................
.............................. (nomear), ................... (nacionalidade),
................... (estado civil), músico, inscrito na Ordem dos
Músicos do Brasil sob o n. ..................., portador da cédula de
identidade RG n. ......................, do C.I.C. n. ........................,
cadastrado no INSS sob o n. ................. , domiciliado e residen-
te nesta Capital, na Rua ....................., telefones: ............., têm
entre si justo e acertado o presente Contrato de Prestação de
Serviços Artísticos, que se regerá pela Lei n. 8666/93 e altera-
ções posteriores, pelo Edital n.001/2006-PRCEU e pelas cláusu-
las e condições seguintes.

As demais condições do edital permanecem inalteradas.

COORDENADORIA DE ASSISTÊNCIA SOCIAL

Termo de Rescisão Amigável de Contrato
Processo 2001.1.25.35.9. Contrato 06/2001. Termo de res-

cisão amigável de contrato celebrado entre a Universidade de
São Paulo e a empresa Elevadores Atlas Schindler S/A. para a
prestação de serviços de manutenção preventiva e corretiva nos
elevadores instalados nos Blocos “A”, “B”, “C”, “E” e “F” do
Conjunto Residencial da USP - CRUSP. Aos treze dias do mês de
janeiro do ano de dois mil e seis, a Universidade de São Paulo,
através da Coordenadoria de Assistência social - Coseas,
Cidade Universitária, Butantã, SP, inscrita no CNPJ sob o
63.025.530/0003-76, representada neste ato por delegação de
competência, nos termos Portaria GR 3570/05, pela sua
Coordenadora, Profª. Drª. Rosa Maria Godoy Serpa da Fonseca,
doravante denominada simplesmente Contratante e, de outro
lado, a empresa Elevadores Atlas Schindler S/A., inscrita no
CNPJ sob o 00.028.986/0002-99, com sede nesta Capital, à Av.
do Estado, 6116 - 8º andar, representada pelo seu Assistente
Comercial, Jorge Ricardo Cruz, doravante denominada simples-
mente Contratada, resolvem de comum acordo e sem ônus para
quaisquer das partes, rescindir o contrato firmado em 08 de
janeiro de 2001, para prestação de serviços de manutenção pre-
ventiva e corretiva nos elevadores, instalados no blocos “A”,
“B”, “C”, “E” e “F” do conjunto residencial da USP - CRUSP,
com base no artigo 79, inciso II, da Lei 8666/93, e suas altera-
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